

# *Presidente Rafael Correa celebra triunfo de consulta sobre paraísos fiscales*

---



Quito, 25 feb (RHC-PL) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, celebró la victoria de la opción del Sí en la consulta popular sobre paraísos fiscales, realizada simultáneamente con las elecciones generales, el 19 de febrero.

La consulta tenía una sola pregunta para saber el criterio de la población sobre una propuesta de prohibir a los funcionarios públicos y máximas dignidades tener capital o bienes en centros financieros extraterritoriales que promueven la evasión de impuestos y la corrupción.

'El pueblo ecuatoriano ha dicho al mundo que somos un país de manos limpias, somos gente buena, que no queremos corrupción, no queremos este oscurantismo del capitalismo salvaje, que oculta su riqueza en estos paraísos fiscales', aseguró el mandatario.

Correa describió como un rotundo sí el espaldarazo dado por los electores, con un 55,07 por ciento de los votos a favor, mientras el 44,9 por ciento se manifestó contra la iniciativa, con el 96,20 por ciento de las papeletas escrutadas.

Sobre la relevancia del referendo, estimó Correa que es importante no solo para Ecuador, sino también para América Latina y a nivel global.

'La consulta dio la vuelta al mundo', enfatizó y mencionó reportajes que se hicieron en todo el mundo, entre ellos uno de la BBC de Londres, expectantes por los resultados.

'Nuevamente Ecuador hace historia, marca una ruta, un sendero. Verán que pronto muchos otros países adoptarán por consulta popular o legislación esta clase de medida', acotó.

La iniciativa es parte de un pacto ético promovido por Ecuador en la lucha contra la corrupción y la evasión de impuestos, flagelos incentivados por los centros financieros extraterritoriales, ubicados en países considerados paraísos fiscales.

Según datos oficiales, más de 30 mil millones de dólares generados en este Estado sudamericano se encuentran ocultos en esos sitios, catalogados de guaridas fiscales.

El combate contra esas prácticas perjudiciales para las economías, sobre todo de naciones en desarrollo, es además una de las prioridades de Quito, que ostenta la presidencia 'pro t mpore' del Grupo G77+ China.

Numerosas personalidades de la cultura y la ciencia, pol ticos, organizaciones no gubernamentales y gobiernos apoyan la idea ecuatoriana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122722-presidente-rafael-correa-celebra-triunfo-de-consulta-sobre-paraisos-fiscales>



**Radio Habana Cuba**